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２０２５年（令和７年）  ４月１７日（木）晴れ 第２８３１回（当年度第２８回  例会）  
               

            
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

ロータリーソング斉唱       「それでこそロータリー」 

ソングリーダー  猪子  明君 

四つのテスト斉唱               長瀬 晴義君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

ゲスト及びビジター紹介 

 
ガバナーサポート室準備委員 山田 典永君 

 

 
ガバナーサポート室準備委員 加藤 太平君 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 

皆さん、こんにちは。 

先日、国際ロータリー会長から書簡が届きました。本日

は、この場をお借りして、改めて読み上げたいと思いま

す。 

「私たちはこれまで数カ月間、世界中のロータリークラブ

を訪問し、地域社会に目に見える変化をもたらしている

感動的なプロジェクトを目の当たりにしてきました。その

一方で、現在の政治的・経済的な不安定性と、それがロ

ータリーの活動に及ぼすかもしれない影響について、多

くの方々からの懸念の声を耳にしてきました。  

 不確実性の時代にあってもロータリーの使命と価値観

は変わらないことを、ここに断言いたします。地域社会に

深く根ざしているロータリーは、世界でよいことをするた

めの力です。私たちは引き続き、人びとに奉仕し、高潔

さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進していきます。 

 奉仕、親睦、多様性という理念があるからこそ、ロータ

リーはあらゆる境界線を超越できます。私たちは、あら
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ゆる背景をもつ人びとを結びつけ、協力を促し、地域社

会をより強くします。  

 １２０年にわたり、ロータリーは２回の世界大戦、冷戦、

そして数回の致命的なパンデミックを経験しながらも、発

展しつづけてきました。ロータリーの使命と価値観を堅

持しながら、耐え忍び、さらに強くなってきました。このよ

うな時こそ、ロータリーの強み、そしてロータリーを支え

ることの重要性を、改めて思い知らされます。  

 ロータリーは、世界ポリオ根絶推進活動（GPEI）の創

設パートナーとして、１９７９年にフィリピンで子どもたち

にワクチンを接種した最初のプロジェクト以来、ポリオ発

症数を９９．９パーセント削減してきました。何が起ころう

とも、私たちはポリオを永遠になくすという世界の子ども

たちへの約束を守ります。現在、ロータリーはグローバ

ルパートナーと連携して、刻々と変わる状況を注意深く

見守り、多くの国の政府と積極的に協力して財政支援を

維持し、代替となる資金源を模索しています。ポリオプラ

スへの資金面でのサポートは今、かつてないほど重要

となっています。 

 ロータリーは引き続き、ソリューションを生み出し、長期

的な目標を達成するために、重点分野をサポートしてい

きます。私たちは、プログラム、補助金、人と人との交渉

を通じて、紛争の根本的な原因に取り組み、平和へとつ

ながる環境を作り出しています。また、パートナー団体と

協力して、貧困、不平等、教育へのアクセス欠如に取り

組む持続可能なプロジェクトを実施しています。最近イ

スタンブールで開催されたロータリーの平和会議は、そ

の取り組みの証であり、世界中から１，０００人以上のロ

ータリー会員、平和構築者、専門家が集まりました。  

 現在、私たちの懸念や不確実性を行動へと転換し、希

望のビジョンを人びとと分かちあうことがますます重要に

なっています。 

 心を込めて」 

 ステファニー・Ａ・アーチック 

 

そのまま和訳文を読み上げさせて頂きました。 

私はポリオに関する部分が特に印象に残り、皆様と共

有したいと思い読み上げました。 

私は世界のロータリークラブが、実行力としてポリオ根

絶に向けて活動していることをとても誇りに思いますし、

これをもっと世界中の人々に知ってほしいと思っていま

す。このまま諦めずに本当にいつの日かポリオウィルス

が根絶された暁には、ロータリークラブの価値は今以上

のものになると確信しています。 

今年度は、江南として特にエンドポリオ募金に力を入れ、

事業・例会の事あるごとに募金を募ってきました。今年

度で言えば恐らく１００万円近くの善意を集めることがで

きました。この活動は、今年に限らず今後とも継続して

力を注いでいくべきだと感じています。 

メンバーのある方は文字って「エンドホリオ」と言って、ご

自身の終活のような言い方で面白おかしく言って頂いて

いますが、私はそうして面白おかしくしてでも、ポリオに

対して興味や意識を持ち続けることが大切だと思ってい

ます。 

是非、エンドポリオに対するメンバー皆様の意識継続の

為にも、そのあるお方にも引き続き「エンドホリオ」という

“ネタ”だけは続けて頂くようお願い申し上げたいと思い

ます。 

さて、今日の卓話は尾関委員長の出番です。タイトルも

意味ありげで楽しみです。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

祝   福           副委員長  田崎 健一郎

君 

 

出席報告                委員 松野 拓也君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

５５名 ３９名 1６名 ７３．５８％ 

 
 
ニコボックス              委員 松野 拓也君 
 
〇グレーでも/アウトと言える/プロがいる 
本日の卓話、宜しくお願いします。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
○江南ロ―タリークラブの例会に参加させて頂きあり
がとうございます。 

稲沢ＲＣ 山田 典永君、加藤 太平君 
 
○日頃からお世話になっている方の興味深い卓話を楽
しみにしています。全面服従している家内の長寿を折
るばかりです。 

倉知 正憲君 
 
○稲沢ロータリークラブ 山田 典永君、加藤 太平君、
ようこそ、江南ロータリークラブへ 
尾関 育良君、本日の卓話、宜しくお願いいたします。 
庄田 元久、古田 嘉且、冨永 典夫、杉浦 賢二、 
沢田 昌久、片平 博己、岩田 静夫、長瀬 晴義、 
波多野 智章、木本 寛、岩田 進市 

各君 
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卓話                    尾関 育良君 

「それって法律では・・・」 

 
 

 
 

普段の生活では中々知らずに過ごしている法律につい

て、お話が展開されました。 

 
 

 
 

 

 

昨今、よく耳にする町内会費の徴収の際に地域の神社

への費用を徴収することへの是非や、町内会費を支払

わない場合のごみ集積所利用など町内活動への参加

の可否について、身近な事例を挙げながらのお話はと

ても参考になりました。 
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点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
 
本日の食事 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー２７６０地区 

「２０２５－２６年度 地区研修・協議会」              

・日時 ２０２５年４月２０日(日) 

・会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

 

２０２５－２６年度 ＲＩ会長マリー・セザール・マルティン

ス・デ・カマルゴ君からのＲＩメッセージ 

「よいことのために手を取り合おう」 

また、ＲＩＤ２７６０ガバナーエレクト 鈴木 康仁君（蒲郡

ロータリークラブ）による２０２５－２６年度へのご挨拶や

各種研修が行われました。 

 

 

参加されましたメンバーの皆様、お疲れさまでし

た！ 

 

会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 横山 史明） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


